

# PUBLIK

## Pererat Hubungan: Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Laksanakan Sambang ke Berbagai Komunitas

Kota Bogor - [KOTABOGOR.PUBLIK.CO.ID](http://KOTABOGOR.PUBLIK.CO.ID)

May 22, 2024 - 11:42



Purwakarta - Dalam rangka mempererat hubungan dan membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres

Purwakarta terus melaksanakan kegiatan sambang ke berbagai komunitas di wilayahnya. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan yang ada di tengah-tengah komunitas.

Setiap hari, Bhabinkamtibmas mengunjungi berbagai komunitas, mulai dari kelompok tani, komunitas ojek, hingga kelompok ibu-ibu PKK. Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas berdialog dengan anggota komunitas, memberikan informasi terkait kamtibmas, serta memberikan himbauan untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos, menyatakan bahwa kegiatan sambang ini merupakan salah satu upaya Polsek Bungursari dalam mendekatkan diri dengan masyarakat. "Melalui kegiatan sambang, kami berharap dapat lebih memahami situasi dan kondisi di lapangan serta membangun hubungan yang lebih baik dengan masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka," ujarnya pada hari Rabu, 22 Mei 2024.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos juga menekankan pentingnya peran serta aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak seluruh warga untuk selalu waspada dan berperan aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan masing-masing. Dengan adanya kerjasama antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tambahnya.

Selama kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan tentang berbagai hal, seperti pentingnya ronda malam, cara mencegah tindak kejahatan, serta pentingnya komunikasi dan kerjasama antar warga dalam menjaga keamanan. Mereka juga memberikan nomor kontak yang dapat dihubungi jika warga membutuhkan bantuan atau ingin melaporkan sesuatu yang mencurigakan.

Dengan intensifikasi kegiatan sambang ke berbagai komunitas, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta berharap dapat menciptakan hubungan yang lebih harmonis dengan masyarakat serta meningkatkan rasa aman di lingkungan mereka. Kegiatan ini diharapkan dapat membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian dan meningkatkan partisipasi mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban.